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次回の会議日程

令和６年　２月頃

本校　校長室

出席者(学校） 佐々木校長、坂口教頭、永野首席、金子首席、今西事務長

傍聴者 なし

議題等(次第順）
・会長挨拶、校長挨拶
・令和５年度学校経営計画について（進捗状況）
・学校教育自己診断について
・令和６年度使用教科書選定報告
・スクールポリシー案について
・諸連絡

（１）令和５年度学校経営計画及び学校評価について
・学校教育自己診断の結果と分析を進める
・LGH事業指定校としての教育活動へのICT活用の取り組みを進めている
・取り組みと生徒アンケートからの自己評価について
　学習評価については生徒による肯定的回答が93.8％
　ICTを活用した授業実践については非常に良好な状態であり、生徒からの評価も高い
　国際交流について、新型コロナウィルス感染症が一定の落ち着きを見せていることもあり、来年度から相互交流を再開させたい意向が
ある
　部活動加入率については例年並みである
　久米島での修学旅行については、現地での食物アレルギーの対応で課題が残ったが、今後アンケート分析で生徒の満足度を測る
　学校行事については、今年度も高い満足度を維持しており、中学生にとっても本校の大きな魅力になっているようだ
　生徒指導について遅刻数はさらに減少傾向である　交通マナーについては地域からご意見を頂くことも多く、継続的な指導が必要であ
る
　いじめ等について重大事案については起こっていない　人間関係のもつれなど認知すれば早期に対応している
　学校ＷＥＢページでは、ブログ、Instagramにより部活動の活動状況を積極的にアピールしている
・山田高校の魅力について
　１年生にアンケートを実施した　中学生のときに受験前に山田高校に対してもっていたイメージ、受験を決めた理由、入学後の印象など
を聞いてみた
　山田高校に関する情報は学校説明会や知人・先輩から得ている
　山田高校に対するイメージは、「楽しそう」「自由」「部活動が盛ん」といったものが多い
　志望校として山田高校を選んだ理由は、「学校行事が充実しているから」が最も多い
・委員からの意見・質問等
　部活動加入率について、新型コロナウィルスの影響が残るなか、十分に高い数値を維持できていると思う
　アレルギー対応について、学校の食堂でも対応しているか
　授業見学を通して電子黒板機能付きプロジェクターの活用状況の高さ、教員の操作の巧みさに驚いた
　教室の清掃が行き届いていないクラスもあった
（２）学校教育自己診断について報告
・保護者用の質問項目をより意図が伝わりやすいものに一部変更した
・教職員用の質問項目を精選した
・生徒用の回答について（集計値）
　　すべての項目について肯定的回答が７５％を上回っている
　　学年により多少傾向が見られるので今後分析を進める
・保護者用、教職員用は現在回答受付中なので第３回で集計結果を報告する
（３）令和６年度教科書選定について報告
（４）スクールポリシー案について報告
　　　令和６年７月公表予定　生徒を伸ばすということを柱に策定した

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料

令和5年度学校経営計画及び学校評価、学校教育自己診断について、令和５年度学校教育自己
診断集計結果（生徒全体）、「山田高校の魅力って何ですか？」１年生（４０期生）に聞いてみまし
た」、LGH事業学校別レポート、３９期２年総合的な探究ご報告とお礼、進路指導部の取り組み、
遅刻総数集計、令和６年度使用教科書選定理由一覧表

備考

府立山田高等学校　校長室

出席者(委員）

開催場所

友谷会長、山岸委員、西田委員、西川委員

学校運営協議会議事録

府立山田高等学校

佐々木　　啓

開催日時 令和　５年　１２月　１９日（火）　１５　:　３０　～　１６　:　３０　


